

017	UTBM service communication	Puissance 29	N°70 - janvier 2011
		Dossier budget 2011	EDIM - PMA - campus Montbéliard

Ces investissements seront-ils suffisants pour mener à bien le projet d'agglomération 2020 ?

Malgré un étalement de nos programmes d'investissements, j'ai voulu des orientations budgétaires qui permettent de tenir le cap du projet d'agglomération. Je souhaite que ce projet, qui a été voté à l'unanimité, soit engagé de manière significative à la fin du mandat et il le sera, en respectant ses objectifs : réussir une nouvelle économie, faire du Pays de Montbéliard une éco-agglomération et développer l'attractivité. En matière de politique économique, nous continuerons à développer nos parcs d'activités sans ralentir, à commencer par Technoland 2, notre vaisseau amiral, mais aussi les parcs secondaires (Courts Cantons à Montbéliard, parc du Moulin, bas de Boutonneret à Seloncourt). Nous poursuivrons l'accompagnement de la mutation de la filière automobile, en aidant les entreprises à investir dans l'innovation ou en réalisant le Centre d'étude et de modélisation de la boucle d'air (CEMBA) ainsi que le 5^e département de l'UTBM (EDIM à Montbéliard). Nous soutenons sans fléchir la maison de l'emploi quand l'État annonce une baisse de sa participation de 37 %. Devant ces difficultés, nous avons décidé de faire appel à l'économie mixte en créant une Sem patrimoniale qui permettra de mobiliser des fonds privés pour poursuivre notre politique d'immobilier d'entreprise. Nous nous appuyons ainsi sur la Sedd qui est également une Sem* pour engager de lourds investissements dans le cadre du lancement d'une filière bois.



**Le nouveau bâtiment du département Ergonomie Design et Ingé-
Mécanique (EDIM) de l'UTBM sera livré en février prochain sur le
Montbéliard.**